

Catalina Hernández es coronada Reina de Zona Centro en Miss República de Chile y anuncia compromiso con la promoción del turismo y la salud mental en Atacama

La joven copiapina Catalina Hernández fue distinguida con el título de Reina de la Zona Centro en el reciente certamen Miss República de Chile 2025, consolidándose como una embajadora regional en una competencia que reunió a más de 100 postulantes de todo el país.

La distinción, otorgada durante la final nacional del concurso, reconoce no solo la elegancia y presencia escénica de la participante, sino también su compromiso con la representación de la diversidad territorial y cultural del país. En la ocasión, Atacama fue incluida dentro de la zona centro, considerando el equilibrio geográfico de las candidatas seleccionadas. Además del reconocimiento zonal, Hernández recibió una distinción preliminar por el "Mejor Outfit" en bronce, destacando su propuesta estética.

“Este título me permite representar a mi zona, que abarca desde Atacama hacia el centro-sur, y ser una voz que impulse el turis-

mo, la identidad local y también el liderazgo femenino”, explicó Catalina.

“El certamen busca visibilizar lugares que muchas veces no se conocen, y nuestra misión como reinas zonales es mostrarlos y ponerlos en valor”.

Catalina, quien además es psicóloga de profesión, relató que su incursión en el mundo del modelaje surgió de forma inesperada, durante un almuerzo familiar en Caldera. Pese a no tener experiencia previa en concursos de belleza, decidió postularse y fue seleccionada para representar a Atacama.

Desde entonces, inició un riguroso proceso de preparación que incluyó clases de oratoria, pasarela y entrevistas. Su desempeño le valió el reconoci-



miento como una de las mejores entrevistas del certamen.

En su proceso de preparación, participó también en concursos como Miss Universo La Reina y Miss Universo La Florida, donde obtuvo el segundo lugar y menciones por su silueta y proyección. “Fue un camino de mucho aprendizaje. Tuve que conocer el mundo del maquillaje, el vestuario, y además vincularme con profesionales que me ayudaron a sentirme segura y preparada para representar a mi región”, comentó.

El título de Reina de Zona Centro tiene una duración de un año, periodo durante el cual Catalina planea visibilizar diferentes rincones del país, especialmente de Atacama y Coquimbo, zonas que conoce en profundidad por haber vivido en ambas.

“Quiero mostrar no solo lo más turístico, como Bahía Inglesa o el Valle del Elqui, sino también lugares menos conocidos: los cielos de Atacama, el desierto, los espacios culturales y comunitarios que muchas veces no tienen visibilidad”, señaló.

Pero su propuesta no se limita al turismo. Como psicóloga, Hernández ve en su título una oportunidad para contribuir también a la salud mental en comunidades.

“Creo profundamente que la corona puede ser una herramienta para gestar cambios. Me gustaría llevar primeros auxilios psicológicos a sectores vulnerables, generar espacios de prevención y bienestar desde lo que yo sé hacer. Representar no es solo posar o desfilarse, es también estar disponible para aportar desde lo humano y profesional”.

El título que hoy ostenta Catalina Hernández se inscribe dentro de un certamen nacional que busca renovar el sentido de los concursos de belleza, integrando valores como el compromiso social, la identidad territorial y el empoderamiento de las mujeres jóvenes.